

令和3年度大隅総合選手権大会中止のお知らせについて

鹿屋市バスケットボール協会

会長 南園 高樹

余寒なお厳しき折、皆様にはますますご清栄のことと存じます。平素より当協会の事業に関し御協力賜り厚くお礼申し上げます。

さて、標記大会につきまして2年ぶりに開催するべく準備して参りましたが、皆様既にご承知のとおり新型コロナウイルスオミクロン株の感染急拡大が収束の様子が見えず、感染対策を十分に実施しても不安な状況が一層顕著になっております。加えて参加予定されていたチームの内、半数以上となる3チームが出場辞退を申し出ておられます。このような状況下では大会を開催するには十分な環境とはいえません。

つきましては、誠に残念で申し訳ございませんが大会開催を中止する決断をいたしましたので何卒事情をご理解の上、ご了承下さいますようお願いいたします。

尚、本年度も残りわずかな期間となっており、大会の延期も日程的に厳しい状況でありますので来年度コロナウイルス感染収束を願って、次回こそより多くのチームの参加をいただき盛大に開催できるよう努めたいと存じますので、その節は御協力のほどよろしくお願いいたします。

令和4年2月8日